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市政のここを問う！

一般質問
　一般質問とは、市政全般に関することを議員が市に対して質問し、説明を求めるものです。

　全質問項目は下記のとおりです。（　　　　の項目は、本文に内容を掲載しています）

14名の
議員が

  質した！

○本田 順也 議員　　　　　　　　（７ページ）

 ・安心なまちづくりについて　

 ・外国人の住民登録について

○北浦 守金 議員　　　　　　　　（７ページ）

 ・有明漁協問題について

 ・行政と市民との信頼関係について

○林田　勉 議員　　　　　　 　  （８ページ）

 ・市の方向性を決める重要な選挙、投票率低下防止策

　と向上策について 

 ・島原市の魅力発信を紙から映像・動画へ、ＰＶ

　（プロモーションビデオ）の活用を！

 ・高齢者用急発進防止装置の取り付け補助が出来ないか

○草野 勝義 議員　　　　　　　  （８ページ）

 ・市役所と中小企業の働き方改革について

 ・公共交通と観光について　

 ・高齢者の安全対策について

 ・学校の教育環境について

○本田 みえ 議員　　　　　　　  （９ページ）

 ・犯罪被害者等支援条例について

 ・コミュニティバスをより身近に

 ・島原文化会館の今後はどうなるのか

 ・保育料無償化の問題点の解消を

○種村 繁德 議員　　　　　　    （９ページ）

 ・人口減少対策について

 ・新庁舎の進捗について

 ・地域高規格道路について

○永田 光臣 議員　　　　　 　　（10 ページ）

 ・安全・安心のまちづくりについて

○濱﨑 清志 議員　　　　　 　　（10 ページ）

 ・幼児教育・保育の無償化について

 ・針灸施術費等補助金について

 ・若者チャレンジ事業について

 ・ふるさと納税について　

 ・人事について

○松坂 昌應 議員　　　　　　　　（11 ページ）

 ・歩いて楽しい城下町にしたい

 ・市職員に地域担当を割り振れないか

 ・イオン島原店問題

 ・清流亭の物販

 ・諫早湾干拓の影響（有明海は大丈夫か）

 ・選挙管理委員会事務局の対応について

○永尾 邦忠 議員　　　　　　    （11 ページ）

 ・へき地医療における輸血用血液製剤の供給体制に

　ついて

 ・2025 年問題が目前に迫っております。高齢化世帯

　及び単身高齢者世帯が増える中、家庭ごみ収集の

　今後の在り方について

 ・国の法案成立に伴う本市の取り組みについて

 ・市施策の今後の取り組みについて

○松井 大助 議員　　　　　　　  （12 ページ）

 ・超高齢化社会への対応

○楠　晋 典 議員　　　　　　　  （12 ページ）

 ・市民の声を聞くということ

 ・選挙投票率の向上のため

 ・大事に使いたい公共施設

 ・安全安心のまちづくり

 ・ロケツーリズム（映画・ドラマのロケ地を訪ね、

　風景と食を堪能し、人々の“おもてなし”に触れ、

　その地域のファンになること）

○馬渡 光春 議員　　　　　　　　（13 ページ）

 ・子育て支援事業について

 ・市在住の外国人就労者について

○上田 義定 議員　　　　　　　　（13 ページ）

 ・市議会議員選挙について 　

 ・まちの声から考えること


